

Beschluss
des Gemeinsamen Bundesausschusses
zu den Psychotherapie-Richtlinien:
Ergebnis des Bewertungsverfahrens über die
Gesprächspsychotherapie bei Erwachsenen

vom 21. November 2006

Der Gemeinsame Bundesausschuss hat in seiner Sitzung am 21. November 2006 zu den Richtlinien über die Durchführung der Psychotherapie (Psychotherapie-Richtlinien) in der Fassung vom 11. Dezember 1998 (BAz. 1999 S. 249), zuletzt geändert am 20. Juni 2006, veröffentlicht im Bundesanzeiger Nr. 176 (S. 6339), folgenden Beschluss gefasst:

Die Gesprächspsychotherapie ist weiterhin in der Anlage 1 Nummer 3 der Psychotherapie-Richtlinien als Verfahren zu führen, das die Erfordernisse der Psychotherapie-Richtlinien nicht erfüllt.

Siegburg, den 21. November 2006

Gemeinsamer Bundesausschuss

Der Vorsitzende

Hess